

PERS

Enam Polsek Raih Penghargaan Predikat Kebersihan Mako dan Randis dari Kapolresta Cirebon

Agus Subekti - PADANGTUALANG.PERS.CO.ID

Jul 18, 2022 - 18:52



KAB. CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, memberikan penghargaan kepada sejumlah Polsek. Di antaranya, Polsek Talun, Polsek Waled, Polsek Gempol, Polsek Panguragan, Polsek Losari, dan Polsek Lemahabang.

Pasalnya, enam Polsek tersebut meraih predikat atas kebersihan Mako Polsek dan kebersihan kendaraan dinas dalam rangkaian Hari Bhayangkara ke-76 Penghargaan tersebut diberikan dalam Apel Jam Pimpinan Polresta Cirebon di

halaman Mapolresta Cirebon, Senin (18/7/2022).

Apel pagi dipimpin oleh Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman didampingi Plt Wakapolresta Cirebon Kompol Purnama dan diikuti Para Kabag, Kasat, Kapolsek, Kasi, Perwira Staf, Anggota Polri dan ASN Jajaran Polresta Cirebon.

Dalam arahannya, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, mengucapkan selamat atas penghargaan yang diterima kepada polsek yang meraih penghargaan atas kebersihan Mako Polsek dan kebersihan kendaraan dinas.



Pihaknya juga menyampaikan terimakasih atas kegiatan penegakan hukum pada hari minggu, 17 Juli 2022. Sehingga berjalan dengan lancar aman dan kondusif sebagai betuk rasa keadilan bagi masyarakat atas fenomena yang terjadi di wilkum polresta Cirebon.

"Atas tindakan kemarin Bapak Kapolda Jabar mengapresiasi kepada seluruh rekan-rekan yang telah melakukan tindakan tegas sebagai upaya penegakan hukum dan efek jera bagi yang lain," ujar Kombes Pol Arif Budiman.

Menurutnya, wewenang dari Negara Republik Indonesia merupakan sebuah amanah yang harus diemban untuk terus wujudkan kamtibmas yang kondusif. Selain itu, ia juga mengapresiasi masyarakat atas tindakan tegas dari tindakan kepolisian Polresta Cirebon.

"Mari kita semuanya seluruh rekan-rekan untuk selalu berkontribusi dalam wujudkan situasi kondusif. Preventif dan Pre-emptif sebagai kunci Kepolisian yang modern untuk tampil dalam pencegahan tindakan kejahatan," kata Kombes Pol Arif Budiman. (Bekti)